

BOLETÍN 726 ->>

Aprueba el Consejo Universitario Oferta Educativa para 2013 en donde se ampliará los espacios de nivel medio superior y superior.

Se analiza instaurar en los campus universitarios el Viernes Verde para disminuir el uso de vehículos y promover activación física.

La red inalámbrica de la UAA se ampliará para dar mejor servicio a estudiantes y catedráticos en el uso de internet dentro del Campus.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes continuará su proceso de crecimiento en el 2013 y ampliará su oferta educativa para recibir a mil estudiantes más tanto a nivel medio superior, como en licenciatura y posgrados. El rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes informó que este fue uno de los puntos fundamentales que se abordaron en la Sesión del Consejo Universitario.

Destacó que con ello la Institución continúa dando cumplimiento a su proyecto de crecimiento en Campus Sur y CEM Oriente, con lo que en tan sólo dos ciclos se ha logrado incrementar la oferta educativa en cerca de dos mil nuevos espacios, atendiendo a la demanda de los jóvenes de Aguascalientes.

Mencionó también que los programas académicos que se ofrecerán para el próximo año en Campus Sur se encuentran en estudio, pues lo fundamental es darle pertinencia y viabilidad a la preparación de profesionistas; por lo que se propondrán ante el Consejo programas como las Ingenierías en Diseño Mecánico, Energías Renovables, Industrial y de Automatización; mientras que en el ámbito empresarial se promoverán licenciaturas en Logística Empresarial, Administración y Gestión Fiscal de PYMES y Gastronomía, mismas que se encuentran aún en estudio.

Tras asistir a la sesión del H. Consejo Universitario, Andrade Cervantes comentó también que se ha iniciado el proceso para la designación del nuevo integrante de la H. Junta de Gobierno, además de otros proyectos de beneficio para la institución.

En su oportunidad la comisión de difusión, encabezada por la directora de Difusión y Vinculación de la UAA, Lourdes Chiquito Díaz de León, informó que dentro de la misma sesión se autorizó un proyecto para ampliar la capacidad de la red inalámbrica en los Campus Universitarios con el objetivo de lograr una cobertura más eficiente para estudiantes y catedráticos de la Institución.

Se informó además que, a iniciativa de los estudiantes de la UAA, se analiza la instauración del Viernes Verde en la Autónoma de Aguascalientes, un programa con el que se pretende seguir la línea de protección ambiental que tiene la Institución, y en donde se contempla ahorrar energía y evitar la contaminación ambiental a través del uso compartido de vehículos, así como la promoción del transporte público. Este mismo proyecto pretende instalar dentro de los campus estaciones de bicicletas para el traslado de estudiantes y maestros entre diferentes puntos de la Universidad; este proyecto será analizado por una comisión especial formada por integrantes del H. Consejo Universitario para su posterior aprobación.

